

Bulletin Statistique

du dernier semestre.

Durant les six derniers mois nous avons porté sur nos registres d'inscriptions les noms de 100 nouveaux membres répartis ainsi pour les diocèses du Canada :

Montréal, 12. — Ottawa, 13. — Québec, 16. — St Hyacinthe, 5. — Toronto, 5. — St Boniface, 4. — London, 3. — Chatham, 3. — Hamilton, 3. — Pembroke, 3. — Sherbrooke, 3. — Divers, 30.

A l'étranger, l'Association a reçu 3250 adhésions.

EUROPE : Italie, 1523. — France, 313. — Allemagne, 227. — Autriche, 339. — Belgique, 171. — Angleterre : 35.

AMÉRIQUE : Etats-Unis, 300. — Amérique du sud, 38.

Les autres adhésions sont réparties entre divers diocèses d'Europe et d'Asie. Dans ce nombre sont compris 3 archevêques et 13 évêques.

La "LIGUE SACERDOTALE DE LA COMMUNION" a enregistré au Canada 75 nouvelles adhésions.

Nous avons aussi le plaisir d'annoncer que deux diocèses du Canada, qui n'avaient point encore de directeur officiel de notre Association, viennent d'en être pourvu. Sa Grandeur Mgr. R. A. O'Connor a bien voulu nommer à ce poste le Révérend Patrick J. Kelly, pour le diocèse de Peterboro. Mgr. T. A. Dugas, Vicaire Général de S. G. Mgr Langevin remplira désormais les mêmes fonctions dans l'archidiocèse de St Boniface. A l'occasion de cette dernière nomination, voici ce qu'écrivait S. G. Mgr. Langevin dans sa Circulaire du 24 Mai dernier : " Pour donner suite à l'Exhortation du S. Père consultant aux prêtres de devenir membres de quelque association sacerdotale, Nous vous engageons fortement à vous faire inscrire dans la pieuse Association des Prêtres-Adorateurs dont nous publions les règlements."

Au nom de l'Association, nous profitons de cette occasion pour remercier leurs Gracdes de l'attachement et de l'es-time qu'elles veulent bien témoigner à notre Œuvre.